
Compte-rendu de la Commission Médico-Sociale

- 12/02/2015 -

Etaient présents :

- E. Dagher (Co Pilote du groupe et COPACI)
- Célia Chischportich (Co Pilote du groupe et déléguée Nationale FN-VIH)
- Djiba Kane Diallo (Coordinatrice COREVIH IDF-Nord)
- M. Deschaud (TEC COREVIH IDF-Nord)
- Antigone Charalambous
- Kouka Garcia (Pari-T).
- Catherine Watremez (Association Aurore)

Ordre du jour :

-Projets futurs et budget prévisionnel pour année 2015

Mise en ligne du document d'orientation conçu :

Il a été rappelé qu'un annuaire descriptif des types de structures médicales sociales était en cours d'élaboration par Victor LOPEZ qui effectuait un stage à la COREVIH. Différents drafts de ce document avaient circulé entre les membres de la commission pour relecture et finalisation.

A ce jour les membres de la commission ignorent où se trouve le document. Ils souhaitent le retrouver, le finaliser et le mettre en ligne.

Il a été convenu que la coordinatrice se renseigne pour retrouver le document en vue de sa finalisation.

Organisation d'un colloque sur le parcours de santé :

Ce colloque réunirait des professionnels venant de tout horizon : médecins, paramédicaux, travailleurs sociaux. Ces professionnels seront réunis en ateliers et devront travailler ensemble pour identifier concrètement les points de blocage dans le parcours de santé des patients.

La coordinatrice s'est proposée pour élaborer les termes de référence de cette rencontre.

Par ailleurs, les résultats des travaux de la rencontre pourraient servir d'objectifs pour la commission.

Création d'un Groupe de Parole :

Eric Dagher et Antigone Charalambous ont présenté un projet de création d'un groupe de parole qui a déjà fait l'objet d'une présentation en réunion de bureau.

Le bureau avait donné son accord pour la création tout en indiquant que pourrait difficilement se réunir dans l'enceinte de l'hôpital. Aussi, il a été retenu d'adresser une demande à la mairie du 18^{ième} arrondissement de Paris pour l'obtention d'une salle.

Tel que présenté, le projet coûterait 400€ à la commission médico-sociale et 400€ à la commission ETP.

Pour plus de détails sur le projet, se référer au document ci-joint.

Points divers :

1. Célia CHICHEPORTICHE a annoncé son départ pour mars 2015.

Elle doit laisser des indications pour son successeur concernant cette commission : pour sa part, elle émet un doute sur la pertinence du travail effectué jusqu'à présent, et demande que des objectifs soient redéfinis.

À son avis le problème est la composition de cette commission où ne se rencontrent que des travailleurs sociaux ou associatifs qui se rencontrent ailleurs aussi, déplore qu'il n'y ait pas de soignants pour croiser les regards.

Elle a pu constater après s'être renseignée que la difficulté est la même dans les autres corevih et pense qu'il serait bon d'aller vers une commission en inter COREVIH...

2. Djiba à rappelé le travail en cours avec les ARS dans le cadre du Contrat d'Objectifs et de Moyens (COM) dont l'un des objectifs est le travail en inter-corevih. Elle aussi souligné que des commissions en inter-COREVIH existent déjà. C'est le cas par exemple pour les AES, Transgenres (COREVIH Nord et Ouest) Prison (COREVIH Nord et Est). Elle suggère un travail inter COREVIH sur le parcours de sante par exemple.